

1 オタワ市保健局は、呼吸器疾患のため治療が必要な人々の支援と、緊急事態における救急部門の維持を目的とした COVID-19 ケアクリニックを6日に開設した旨公表しています。

(1) 対象者

●発熱や咳、インフルエンザのような症状、または呼吸器疾患の症状が進行している場合。

●手当を必要とする場合。

※症状が軽い場合は症状が治まった後、24時間の自宅での自己隔離が推奨されています。

※また、呼吸困難、胸痛、失神、慢性疾患等、症状の著しい悪化が見られる場合は最寄りの救急部門に連絡してください。

(2) 住所

COVID-19 Care Clinic

595 Moodie Drive

(3) 受付時間

月曜～金曜

09:00～16:00

<https://www.ottawapublichealth.ca/en/shared-content/assessment-centres.aspx#If-my-symptoms-are-serious-do-I-still-go-to-the-Care-Clinic>

2 報道等で、オタワ市内において新型コロナウイルス対策のため入場禁止とされている公園に立ち入った等の理由で、バイロー・オフィサーにより40件以上の違反摘発と罰金措置が科せられたと報じられております。

オンタリオ州のホームページ (<https://www.ontario.ca/page/2019-novel-coronavirus>) の Declaration of emergency において閉鎖される施設、禁止されている事項に関する記述がありますので、今一度ご確認ください。

以上